

Rathaus
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung

Sozialpreis 2011 des Kantons Solothurn - Vier Nominationen

Solothurn, 24. August 2011 - Der Regierungsrat hat – auf Vorschlag einer zehnköpfigen Fachjury – vier Nominationen für den kantonalen Sozialpreis 2011 vorgenommen. Der Preis ist mit 20'000 Franken dotiert. Der Träger oder die Trägerin des Sozialpreises wird an der öffentlichen Feier vom 1. September 2011, 19.00 Uhr, im Landhaus Solothurn bekannt gegeben. Im Anschluss an die Preisverleihung ist das Publikum zu einem kleinen Apéro eingeladen.

Der Sozialpreis des Kantons Solothurn, der zum fünften Mal ausgeschrieben worden ist, stiess wiederum auf grosses Interesse. Insgesamt standen der Expertenjury 63 Eingaben zur Auswahl zur Verfügung, deren vier wurden nominiert.

- **Die Firma Elektro Appartebau Olten AG (EAO)** für ihr 40-jähriges Engagement für Menschen mit Behinderungen und deren Eingliederung in den Arbeitsprozess und die damit verbundenen Chancen zum Aufbau eines sozialen Umfelds und zur Verbesserung deren Selbständigkeit. Die breite Palette von Ausbildungsplätzen für insgesamt 35 Lernende ist ebenfalls zu würdigen.
- **DAS ANDERE LAGER** für das 20-jährige ehrenamtliche Engagement in die Organisation und Durchführung des Sportlagers für 50 Jugendliche mit Behinderungen aus verschiedenen Institutionen und für 50 Jugendliche

ohne Behinderungen aus Schulklassen der Oberstufen des Kantons Solothurn.

- **Der Verein Freizeit- und Bildungsclub Thal-Gäu** für die Jahrzehnte lange Förderung der Weiterbildung und Freizeitgestaltung für Menschen ab 16 Jahren mit besonderen Lernvoraussetzungen oder einer Behinderung in der Region Thal-Gäu und den angrenzenden Gebieten.
- **Die Chlausenzunft in Wangen bei Olten** für ihren langjährigen, selbstlosen und unermüdlichen Einsatz zum Wohle der Dorfgemeinschaft sowie für ihr beispielhaftes Engagement für hilfsbedürftige Menschen ausserhalb der Dorfgrenzen.

Die Preisverleihung wird vom Vorsteher des Departements des Innern, Regierungsrat Peter Gomm, vorgenommen. Hugo Fasel, Direktor der Caritas Schweiz, wird als Gastreferent auftreten. Das musikalische Rahmenprogramm bestreitet die Formation „Six in Harmony“.